

Los alumnos de la Jaume I avalan la "excelencia" en la actividad docente - Levante de Castelló - 02/02/2017

Los alumnos de la Jaume I avalan la «excelencia» en la actividad docente

► El 87 % de los profesores de la Jaume I reciben de los alumnos una calificación de excelente y notable

NEREA SORIANO CASTELLÓ

■ En la Universitat Jaume I (UJI) de Castelló no solo son examinados los estudiantes. Los profesores también están sometidos a un programa de evaluación en el que son puntuados de acuerdo al grado de satisfacción en las clases que imparten. Así pues, y según las encuestas recogidas en la memoria de la Oficina de Promoción y Evaluación de la Calidad, el alumnado de la Jaume I considera que el 32 por ciento del profesorado merece la máxima calificación (excelente). Un 55 por ciento ha sido evaluado como notable, un 11 por ciento aceptable y solo un 2 por ciento de los profesores han obtenido un insuficiente. Unas cifras que avalan la actividad docente de la Jaume I. El sondeo se realizó durante el curso 2015-2016 y se evaluó a los profesores del curso anterior. En total se realizaron 79.374 encuestas, de las que 78.374 fueron presenciales.

Además, la UJI realiza, anualmente, un proceso que mide la satisfacción del estudiantado con los procesos de gestión académica en los que se les pide que evalúen aspectos como la información previa a la selección del título de grado o máster, la planificación y organización del curso, los horarios de las clases y exámenes, la implantación de los programas de las asignaturas, la página web del gra-



Profesoras de la Jaume I en el acto de inicio de curso. LEVANTE-EMV

do elegido, los procesos de preinscripción, matrícula y reconocimiento de créditos y el mantenimiento de las instalaciones, entre otros asuntos.

A este respecto, el estudiantado de títulos universitarios de grados presenta una media de satisfacción con la universidad de un 3,8 sobre 5. Se trata de una valoración muy similar a la conseguida durante el curso anterior —cuando se obtuvo una media de 3,83— pero ligeramente más baja. En este sentido, el estudiantado de nuevo ingreso es el que presenta una satisfacción significativamente más alta que el

resto del estudiantado. En el primer caso la valoración es de 4,08 y el segundo caso es de 3,69. Las mujeres son también quienes muestran un grado de satisfacción más alta (un 3,84) frente a los hombres (3,76), y el estudiantado de la Facultad de Ciencias Humanas y Sociales son quienes presentan una satisfacción más alta respecto a la satisfacción del estudiantado de cualquiera de los tres centros restantes. Por el contrario, los alumnos del Escola Superior de Tecnologia i Ciències Experimentals presentan una satisfacción más baja respecto al estudiantado del resto de centros.

Dentro del proceso de evaluación de los estudiantes, y por primera vez, se ha pulsado la satisfacción del estudiantado de máster que se matricula por primera vez en la UJI. En general, el estudiantado de los másteres universitarios presenta un nivel de satisfacción alto con la Jaume I, la media es de 4,05 sobre 5) y se mantiene estable respecto a los resultados del curso anterior. En este sentido, cabe señalar que no se aprecian diferencias de opinión con respecto al centro en el que el estudiantado ha recibido las clases del máster.